
 

 

 

 

 

 

Rapport moral 2024 

 

Madame, Monsieur,  

          Cette Olympiade 2020-2024 a débuté sous le signe de la crise sanitaire liée à la 

COVID-19. Cette période a été complexe pour l'ensemble de notre mouvement sportif, et 

le judo n'a pas été épargné. Cependant, grâce à l'engagement de tous, nous avons su 

traverser cette période difficile et maintenir les liens essentiels pour que nos associations 

puissent résister.  

           Le Comité Judo 62 a su s'adapter et préparer l'avenir. Je tiens à remercier toutes 

les personnes qui se sont investies dans cette démarche, à savoir, les bénévoles du 

Comité, la secrétaire Générale Madame Michèle Masquelein et le trésorier Monsieur 

Michel Baudoux, Guilaine qui m’accompagne depuis 8 ans, les salariés qui font plus que 

leur part de travail, les présidents des 104 clubs et leurs professeurs. 

            Nous avons professionnalisé et structuré le comité, mis en place des projets et 

lancé de nombreuses initiatives. De façon plus précise, nous sommes, sur le territoire, le 

relais de la Fédération Française de judo et de son président. 

           Des projets dans le cadre des « 1000 dojos », à l’organisation de « l’Itinéraire des 

Champions » en octobre 23, en passant par les créations de partenariats avec « Le Parc 

d’Olhain », avec la « Section Rectorale » du Collège Jacques de Fruges et le 

développement de l’ensemble de nos animations, nous souhaitons que notre discipline 

soit mise en lumière dans chaque coin de notre département. 

          C'est ainsi que nous pourrons, le comité et vous, les présidents, entraineurs, 

bénévoles, montrer notre dynamisme, aidés par les moyens modernes de communication 

tels que les réseaux sociaux.  

          Cette dynamique, nécessaire pour rester au sommet et nous permettre de nous 

structurer au mieux, a un coût. Cela s'est vérifié avec un déficit, en grande partie lié à 

l'organisation de «l'Itinéraire des Champions».  

Néanmoins, notre budget est désormais revenu à un niveau cohérent et raisonnable, avec 

des fonds propres évalués à 6 mois de fonctionnement. Cela nous permet de nous 

projeter sereinement et de continuer à développer notre discipline sur tout le territoire. 

 



 

 

 

 

 

 

         Vous avez été informés de la mise à disposition, sur notre site, des rapports d'activité 

des différentes Commissions et afin de rester cohérent avec nos objectifs, nous avons 

créé une Commission "Partenariat", animée par Jean Michel Lhermitte et Romain 

Duriez, commission que chacun d’entre vous peut rejoindre bien évidemment. 

         Nous avons tenté de mettre en place une animation avec le milieu scolaire, en 

lien avec l'USEP 62, mais sans succès pour le moment. Nous envisageons désormais 

d'effectuer ce travail directement avec les circonscriptions qui quadrillent notre territoire. 

Cette proximité, pas nécessairement avec le Comité, mais avec vous les clubs, est 

certainement un atout à ne pas négliger, avec notre aide logistique si besoin. Certains 

d'entre vous le font déjà très bien. 

 

            Par ailleurs, la question de « l'Aréna Béthune Bruay » (anciennement Dojo 

Régional) a longtemps été un sujet d'inquiétude. 

            Sans retour de la faisabilité de s’installer dans ces bureaux à des conditions 

financières correctes fin décembre 2023, nous avons pris la décision de rester au 3 rue de 

la Bastille à Avion où nous sommes très bien. Les conditions d'accès de façon ponctuelle 

au Complexe, se sont finalement améliorées, permettant d'envisager d'y organiser de 

grands événements puisque les modalités pour accéder à l’Aréna Béthune Bruay ont 

évolué, dans le bon sens avec, pour le Comité et la Ligue, un prix de 400€ HT par jour ! 

ce qui reste abordable pour de grands événements. 

 

Donc, le Tournoi International Féminin « Fighting Film » et Le Challenge Régional 

« Crédit Agricole » benjamins/minimes devraient pouvoir se faire à l’Aréna Béthune 

Bruay. L'Itinéraire des Champions a connu un grand succès les 6 et 7 octobre, au 

Complexe Coubertin de la ville de Lens. Cet événement a accueilli de nombreux publics, 

notamment des personnes en situation de handicap, des patients de l'hôpital de Lens, plus 

de 1000 scolaires et 1000 jeunes judokas pour le grand show. Le Comité tient à remercier 

chaleureusement la municipalité de Lens et son maire pour le prêt de cette belle enceinte 

et l'excellent accueil réservé.   

 

Je me permets une petite parenthèse sur cet événement en précisant que Cet "Itinéraire 

des Champions" devait, initialement être l'inauguration du Dojo Aréna de Verquin, projet 

sur lequel travaillait le Comité depuis 3 ans !!  



 

                  

 

 

 

 

 

 L'année 2024 est déjà bien entamée. Cette AG est l’occasion de faire le bilan de 

l'Olympiade et de l'année écoulée, d'organiser les élections et de se projeter sur l'avenir. 

Le fait de n'avoir qu'une seule liste facilite cette transition et permet une projection sereine. 

            Les projets des années précédentes restent d'actualité.  

           Les Jeux Olympiques et paralympiques ainsi que les élections départementales, 

de ligue et fédérales  viendront jalonner cette année 2024. 

          À partir de début juin, jusqu’en septembre, l'équipe mettra en place de nombreuses 

actions sous le nom de  "CH'TINÉRAIRE", que Rémy notre CTF détaillera plus tard. 

            L'objectif d'aider financièrement les athlètes qualifiés aux phases nationales n'a pu 

se réaliser cette année. Cependant, je garde espoir de trouver prochainement les moyens 

pour pouvoir les soutenir dans leurs parcours de haut niveau.  

        Une de nos priorités pour les années à venir sera le développement du para-judo et 

l'inclusion des personnes en situation de handicap, ainsi que la fidélisation des 6/10 

ans.  

 

Nous souhaitons faire de ces deux thématiques, un axe fort de notre plan de 

développement pour l’Olympiade 2024/28 

 

Je vous remercie de votre attention 

 
 Marc DURIEZ 

Président Comité Judo 62 

 


